
 

 

第５回中津川市リニアを活用したまちづくり推進市民会議 

主な発言内容（要約） 

令和元年１２月２３日(月)１５：００～１６：３０ 

中津川市役所 本庁舎４階 大会議室 

 

まとめ 

・全体的に色々なご意見をいただきましたが、示された実施計画案に対して大きな反対意

見はありませんでした。 

・実施計画案に、今回皆さんにいただいたご意見を反映させて進めていただきたいと思い

ます。 

 

■「中心市街地活性化拠点施設（仮称）市民交流プラザ整備実施計画（案）」について 

＜委員からの主な発言＞ 

・概要版 P.4「導入機能のコンセプト・イメージ（Ⅱ 市民交流機能）」について、「会議風景イ

メージ」とあるが、会議室を充実させてほしい。 

・概要版 P.8「設計、整備における留意点」について、埋設杭を活用し、上は軽い建物にし

てはどうか。 

・概要版 P.11「管理運営計画」について、指定管理については指定管理専門業者ではなく、

やる気のある人に担当してもらいたい。他市では民間事業者が指定管理を受け、イベント、

講座を開催している例もあり、そういうことが本当に市民のためになるのではないか。 

・概要版 P.12「想定事業費・整備スケジュール」について、年度末に完成しなくても、年度

途中にできてもかまわないので、もう少し早くならないか。 

・本編 P.40「管理運営形態」について、指定管理者制度は「業務内容ごとに」と分けてしまう

とやりづらいと思う。できるかできないかわからないが、全体を統括した指定管理、公設民

営化をしたらどうか。 

・あれだけのスペースの中でかなりの機能を盛り込みすぎではないか。どれも中途半端な

大きさにならないようにしてほしい。 

・安城市のアンフォーレは、図書、市民交流などの機能を持った複合施設だが、ここは建物

に付随して広場があり、そこでのイベントで利用料が入り、ホールの利用料でも収益を上

げている。ある程度、建物の中で収益を上げていけるような考え方があると良いと思ってい

る。 

・貸すだけではなく、指定管理者が色々なイベントをどんどん開催したら収益が上がってい

くと思うので、そのような活用の仕方で取り組んでほしい。 

・現在の図書館の不便さは駐車場の台数だけではなく、アクセスや動線の悪さもある。バス

が入れるくらいの大きさのものはほしい。 

・農業が年々衰退している。農業の活性化、農産物の販売について配慮してほしい。 


